
De: orlando faria  
Enviado: segunda-feira, 7 de dezembro de 2020 19:07 
Para: AudPublicaSDM0820 <audpublicasdm0820@cvm.gov.br> 
Assunto: FUNDOS DE INVESTIMENTO IMOBILIÁRIO 
  
Prezados, boa tarde. 
 
Se oportuno for, solicito que fosse estudado uma forma de padronização para os custos 
cobrados pelos gestores desses fundos (FII) quando da emissão de novas cotas, visto que, 
há "exageros" na prestação desse serviço. 
 
Sem mais,  
ATT. 
 


